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中核市移行に向けた
取り組み
問　中核市推進課
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今後の取り組みに
期待だね

魅力あるまちづくりを
更に進めようとしているんだね

全国でど
のくらい
あるの？

どうして
中核市に
なるの？

都市格の
向上？

全国 1,718 市町村
の中で48 市、府内
でも４市しかないの
よ。平成 31 年４月
の中核市移行を目指
して、府と協力して
進めているの。

簡単に言えば、市の
魅力を高めることだ
よ。そのために今、
市役所全体ももっと
良くしようとしてい
るところなんだ。

人口が 20 万人以
上で国の指定を受
けた都市のことで、
保健所の業務など、
いろいろな事務が
できるようになるん
だ。

中
核
市
っ
て

な
あ
に
？

新しい事務を行
うための準備
や府との話し合
いを進めている
よ。
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「都市格」とは…都市を人に例えたときの「人格」に相当するもの

※�市長が大阪府副知事
に協力要請を行った
様子

都市格の向上のイメージ

新たな事務や権限を
生かして、市民サー
ビスの充実や魅力
あるまちにするため
だよ。そして、都
市格の向上を目指し
ているの。
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市
に
な
る
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め
に
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て
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る
の
？


